

**Beschluss der Landessynode zum Bericht zum Projekt Kindergottesdienstarbeit in der EKM
(DS 14.7/1)**

Die Landessynode hat am 20. November 2010 beschlossen:

Die Landessynode dankt für den Bericht „Projekt Kindergottesdienst in der EKM“ und die erfolgreiche Entwicklung dieses Arbeitsfeldes. Sie begrüßt es ausdrücklich, dass die Arbeit im Kindergottesdienst deutlich intensiviert werden konnte und durch die Projektstelle beim Kinder- und Jugendpfarramt neue Impulse bekommen hat.

Gleichzeitig wird darauf hingewiesen, dass ab Dezember 2010 keine landeskirchlichen Ressourcen mehr vorgesehen sind. Unter dem Aspekt der notwendigen Unterstützung der Familien bei der religiösen Erziehung ihrer Kinder sowie der unabdingbaren Weiterentwicklung der Gottesdienstkultur hält es die Landessynode für notwendig, die Aufgaben, die bisher im Rahmen der bestehenden Projektstelle wahrgenommen wurden, in geeigneter Weise fortzuführen. Um die vorgestellten Ziele umzusetzen und die vielen hoch engagierten ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angemessen zu unterstützen, ist zu prüfen, ob eine Stelle im Gemeindedienst errichtet oder wie das Anliegen in anderer Weise unterstützt werden kann. Das Ergebnis ist der Frühjahrssynode 2011 zur Entscheidung vorzulegen.